



NICOLÁS TAVIRA

Mensaje. Lorenzo Córdova, expresidente del INE.

SU MENSAJE TENDRÁ TRES EJES

Marcha va más allá de ideologías, es por la democracia, afirma Córdova

Participará en la movilización como ciudadano, indica el expresidente del INE

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

La marcha del 18 de febrero va más allá de ideologías políticas. El objetivo central es defender la democracia y las instituciones que la hacen posible, aseguró el expresidente del Instituto Nacional Electoral (INE) Lorenzo Córdova.

Durante una conversación con este diario, el que será el único orador durante la manifestación dejó ver que ésta es la clave de la movilización, que es algo que también supera a los partidos.

“Más allá de nuestras diferencias políticas, que son normales, (...) hay un objetivo primario que nos trasciende y que es el que nos permite que en México sigamos pudiendo vivir todos en libertad, con nuestras propias posturas políticas, y que ésta no sea solamente la casa de algunos”, declaró.

Además, recordó que es gracias a este sistema democrático que la actual mayoría ocupa el lugar que tiene actualmente, con el que los ciudadanos pueden demostrar su inconformidad con las autoridades, y demostrarlo en las urnas.

Es precisamente esta alternancia en el gobierno lo que le ha dado paso a diferentes partidos, que desde el año 2000 han ocupado el máximo cargo del país.

Por esto, insistió en que lo importante de esta marcha “es justo la defensa de lo que nos ha permitido que en los últimos años nos haya gober-

“Hay un objetivo primario que nos trasciende y que es el que nos permite vivir todos en libertad”

LORENZO CÓRDOVA

Expresidente del INE

nado el PAN, luego el PRI, ahora Morena y el PRD en algunos lugares”.

Posteriormente, agregó que “no importan las siglas o quién nos gobierne hoy, sino el derecho de los mexicanos de decidir quién nos va a gobernar mañana”.

Por otro lado, resaltó que un segundo objetivo es demostrar que hay pluralidad de ideas en el país “y no sólo dos visiones, como pretende el presidente López Obrador”.

En cuanto a las críticas que ha recibido por aceptar hablar en una manifestación en la que muchas de las organizaciones que la convocan también han demostrado su apoyo a Xóchitl Gálvez, Córdova Vianello insistió en que él participará como ciudadano y no como un agente de algún partido.

Además, sostuvo que en la manifestación podrá participar gente que esté de acuerdo con una u otra precandidata. Algo que no tiene importancia cuando la defensa que se busca es el sistema democrático.

Finalmente, sobre su discurso, adelantó que buscará impulsar tres ejes: reivindicar la importancia de las reglas que han permitido la alternancia en México, impulsar los derechos de cualquiera de llegar al poder y resaltar la diversidad del país.

CUARTOSCURO